

## El Consistorio estudia la disolución de aguas de priego

Según Ceballos, el Equipo de Gobierno se opone a la subida de tasas planteada por el socio privado

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 30 de diciembre de 2013 - 18:19



El Consistorio prieguense está estudiando la posibilidad de rescindir el contrato con Aqualia, socio privado de la empresa mixta que gestiona el ciclo integral del agua en la localidad, al no admitir, "de ninguna manera", las opciones planteadas por ésta en un estudio de viabilidad realizado para reconducir las pérdidas acumuladas por la sociedad en los tres últimos ejercicios.

Un documento interno filtrado a la opinión pública por el grupo Priego, Agua y Desarrollo hace constar, entre otras consideraciones, que para alcanzar el equilibrio

financiero de la empresa, se barajan subidas en las tarifas de abastecimiento de agua, alcantarillado y depuración que oscilan entre el 26,25% y el 80%. Además, se plantea una aportación por parte del Ayuntamiento, dependiendo de la aplicación de los citados porcentajes de subida, de cantidades que oscilan entre los 400.000 a los 1.100.000 euros, cifra esta última a la que ascienden las pérdidas acumuladas por Aguas de Priego.

A tenor de la publicación de estos datos y de la reacción que los mismos han generado entre la opinión pública, la alcaldesa, María Luisa Ceballos, indicó el pasado viernes que desde el equipo de gobierno se ha intentado actuar "con una responsabilidad absoluta", añadiendo que el abandono de PSOE y PA del consejo de administración ha provocado que PP e IU "asumamos todas las responsabilidades en una situación que, ni mucho menos, nosotros habíamos creado".

Por otra parte, Ceballos puso de manifiesto que en estos momentos se está estudiando la posibilidad de plantear al socio privado (Aqualia) la rescisión del contrato, "pero con una serie de condicionantes que aseguren la viabilidad, tanto de la gestión como de la supervivencia del Ayuntamiento", añadiendo que la empresa está en una situación de déficit continuado en los tres últimos años, ante lo cual existen dos opciones: "O que el Ayuntamiento pague dicho desequilibrio económico financiero de la sociedad o que se suban las tasas", opción que por el momento no entra en los planes del equipo de gobierno, "de ninguna manera", como reiteró la propia alcaldesa.

Igualmente y ante la repercusión que este tema puede acarrear en un futuro inmediato, la Alcaldesa prieguense puso de manifiesto que la filtración de los datos que contenía el documento interno realizado por el socio privado, "nos va a causar importantes problemas, porque en estos momentos tenemos una mesa de negociación con Aqualia, para ver qué podemos hacer con la situación de la empresa, que presenta una caída de ingresos importante".

Por otra parte, Ceballos añadía que el único interés del Ayuntamiento en este tema, "es defender a los ciudadanos de Priego y que el suministro y la depuración estén garantizados", insistiendo en que ante la situación actual, "únicamente caben dos salidas, o la rescisión de la sociedad o un estudio de viabilidad, que

nosotros no aceptamos, como así se lo hemos trasladado a la empresa".